

Avanza Ejército sirio por el norte y el suroeste de Aleppo



La Habana, 5 oct (RHC) El Ejército sirio avanza por el norte y el suroeste de la ciudad de Aleppo, donde retomó el control de varios puntos.

Fuentes militares precisaron que los soldados recuperaron el edificio de la compañía de agua, y varias fábricas en el norte de la urbe y diez bloques de inmuebles, ubicados al suroeste.

De igual modo, los militares sirios conquistaron diez bloques de inmuebles en Al Ameriya, en el suroeste de la localidad.

El Observatorio Sirio de Derechos Humanos confirmó el progreso de los efectivos gubernamentales en el extrarradio norte de los barrios orientales de Aleppo, aunque no ofreció más detalles al respecto.

Asimismo se conoció que aviones de guerra no identificados tuvieron como blanco las áreas controladas por los extremistas en las zonas donde el ejército sirio continúa su avance.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107683-avanza-ejercito-sirio-por-el-norte-y-el-suroeste-de-alepo>



Radio Habana Cuba